

# BROADCAST

## Jalin Kedekatan, Komsos Habema Pererat Silaturahmi di Kampung Ndugusiga

Jurnalists Agung - [PAPUA.BROADCAST.CO.ID](http://PAPUA.BROADCAST.CO.ID)

Dec 23, 2024 - 17:23



INTAN JAYA- Kegantangan terasa saat Tim Patroli Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad menyambangi Kampung Ndugusiga, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, pada Senin (23/12/2024). Dalam rangka Operasi Pengantanan Perbatasan Mobil RI-PNG, Satuan Tugas (Satgas) yang merupakan bagian dari Komando Operasi HABEMA ini melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) untuk mempererat hubungan dengan masyarakat

setempat.

Dipimpin langsung oleh Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, para prajurit memanfaatkan patroli wilayah untuk mendengarkan langsung keluhan dan kebutuhan warga. **“Kegiatan membantu masyarakat adalah bagian integral dari tugas pokok TNI. Dengan cara ini, kita tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga membangun hubungan yang kuat dengan masyarakat,”** jelas Letkol Dian.

Suasana semakin akrab ketika para prajurit membagikan bahan makanan kepada warga Kampung Ndugusiga. Sambutan hangat dari masyarakat terlihat nyata, dengan antusiasme yang tinggi terhadap kehadiran Satgas. **“Puji Tuhan, terima kasih Komandan 509. Tuhan memberkati,”** ucap Agustinus Mujizau, salah satu warga, dengan penuh rasa syukur.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, mengapresiasi langkah Satgas Yonif 509 Kostrad. **“Pelaksanaan Komsos dan bantuan kepada warga adalah wujud kepedulian TNI dalam mendukung percepatan pembangunan di Papua. Kegiatan ini menunjukkan bahwa TNI hadir sebagai bagian dari masyarakat, bukan sekadar penjaga keamanan,”** ungkapnya.

Interaksi yang harmonis dan pendekatan humanis ini tak hanya menciptakan rasa aman, tetapi juga memperkuat silaturahmi antara TNI dan warga Kampung Ndugusiga. Hal ini menjadi langkah nyata TNI dalam membangun Papua yang damai, aman, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho